

令和6年1月号

男性利用者さん作



新年挨拶

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

去年は、施設運営に御協力・御指導頂き、誠にありがとうございます。

去年は、イスラエル・ハマスの戦争の影響により、原油価格（天然資源）の高騰がありました。当園でも影響はありますが、利用者の方々の生活が低下しないように守っていきます。しかし、嬉しいニュースも沢山ありました。大谷翔平選手のホームラン王、ドジャースとの世界最高峰の大型契約。藤井聡太さん、史上初の八冠達成。本年も、このような嬉しいニュースが多くなる事を願うばかりです。

新型コロナウイルス・インフルエンザと、まだ油断できない状況ですが、少しずつ前の生活に戻っていております。利用者の方々も、外出や買物に出掛け、楽しそうな笑顔を見せてください。この笑顔をこれからも守っていけるよう、利用者の方々、保護者の皆様にとって「安心・安全」の施設であり続けられるよう、職員一同、研鑽してまいりますので、本年も変わりなく、皆様の御協力・御支援、引き続きよろしくお願い申し上げます。

第二天草学園 副園長 田中孝一

14日 公園散策

本戸公園へ散策に出掛けました。それぞれ公園内を散歩したり遊具で遊んだり、のんびり過ごす事ができました。



19日 避難訓練

皆さん落ち着いて避難する事ができました。



★12月の行事・活動報告★



誕生日おめでとうございます。



手作りおやつ

フルーツサンド



21日 クリスマス会

毎年恒例のクリスマス会が開催されました。詳細は、特別号(別紙)にてお楽しみ下さい。尚、家族会よりクリスマスケーキを頂きました。ありがとうございました。

21日 退職者とのお別れ会

事務所の佐々木雅之さんが、12月末で退職されました。20年間ありがとうございました。



9日 誕生会

12月は、T・Iさん、G・Tさん、K・Iさん、K・Kさん、T・Mさん、5名の方が誕生日を迎えられました。おめでとうございます。



玉入れゲーム中!

お知らせ

今年も、第二天草学園の花畑に沢山のコスモスが咲きました。

